

EHPAD « La Charité » : La mobilisation s'amplifie

Contrairement à ce qu'affirme le nouveau Directeur de l'EHPAD dans un hebdomadaire bourbonnais, ce ne sont pas « quelques syndiqué(es) » qui sont dans l'action pour la sauvegarde de la maison de retraite mais une grande partie du personnel très mobilisée et soutenue par de très nombreux habitants de la commune. En témoigne la réunion du mardi 27 janvier, salle Saint Jean à Montluçon (faute d'avoir pu obtenir une salle municipale à Lavault) qui a réuni 80 à 90 personnes déterminées dans leur soutien au personnel. Ainsi, l'assemblée a décidé la création d'un COMITE DE SOUTIEN¹ qui a pour mission, au travers de différentes initiatives, d'appuyer et de renforcer l'action digne et responsable conduite par le personnel de l'EHPAD.

DEJA UN PREMIER RESULTAT !

Le mardi 29 janvier a été déclenché un contrôle inopiné conduit par l'Agence Régionale de Santé et les services du Conseil Général.

Pendant près de 10 heures, 7 personnes ont épluché et disséqué la gestion et entendu le personnel sur la vie et le fonctionnement de l'établissement.

Les conclusions devraient être connues dans les prochains jours ou les toutes prochaines semaines.



27/01/2015 – Réunion Salle St Jean à Montluçon

C'est une première étape dans la nécessité et l'urgence de faire la lumière sur les méthodes de l'association « Retraite à la Charité », tant il est vrai que le courrier signé par la présidente en date du 17/12/14 et rendu publique récemment, n'éclaire en rien mais a, par contre, bien du mal à masquer l'embarras de son auteur.

L A MOBILISATION DOIT ENCORE S'AMPLIFIER

Comme nous,

- Vous réclamez la TRANSPARENCE et la VERITE,
- Vous voulez que la PERENNITE de l'établissement soit assurée grâce à une gestion de qualité,
- Vous souhaitez que l'EHPAD retrouve le calme et la sérénité,
- Vous souhaitez une issue rapide à ce conflit.

Alors soutenez les actions que nous vous proposerons dans les tous prochains jours, venez nous rejoindre², plus nombreux encore, nous seront plus forts et plus efficaces.

Le Comité de Soutien au personnel de l'EHPAD La Charité

Dernière minute : La direction actuelle envisage de faire appel à une société industrielle pour la confection des repas. C'est SCANDALEUX alors qu'une cuisine entièrement neuve a été réalisée sur le site et que la qualité des repas confectionnés actuellement par une équipe de professionnel est un élément essentiel pour le bien-être des résidents.

¹ La dernière réunion s'est tenue le 06/02/2015 à la salle Salicis de Montluçon

² Courriel : soutien.ehpad.la.charite@gmail.com